
Bündnis aktiver Clubmitglieder (BAC)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 17. März 2011, 11:24

Ich möchte gerne an dieser Stelle das Bündnis aktiver Clubmitglieder vorstellen.

Informationen zur Entstehungsgeschichte findet ihr hier:
http://clubmitglieder.com/uber-bac/geschichte-des-b-a-c

Weitere Informationen findet man ebenfalls auf der Homepage: http://www.clubmitglieder.com

Da wir unseren Aufsichtsrat Ralf Peisl in allen Bereichen unterstützen wollen, benötigen wir nun
auch aktuelle Aufgabenschwerpunkte und haben daher eine Meinungsumfrage gestartet und
freuen uns daher das bisher eine rege und konstruktive Teilnahme statt gefunden hat.
Bitte unterstützt uns hierbei, den jede POSITIVE und NEGATIVE Meinung ist wichtig 
http://clubmitglieder.com/meinung

Aktueller Zwischenbericht von der Homepage des BAC:
Am 06.10.2010 ging ein Traum in Erfüllung: Mit der Wahl Ralf Peisls in den Aufsichtsrat des FCN
erhielt das einfache Mitglied, der einfache Glubbfan endlich eine eigene Stimme im wichtigsten
Gremium des Vereins. Dass ein solcher Posten Verantwortung und v. a. Arbeit mit sich bringt,
war uns allen im Vorfeld klar. Dementsprechend versuchen wir, das Bündnis aktiver
Clubmitglieder (ehemals AK Satzung; siehe Geschichte des BAC), Ralf nach Leibeskräften bei
seiner Tätigkeit zu unterstützen und beizustehen. Konkret bedeutet dies u. a., dass sich unser
Kreis einmal pro Monat – also ebenso oft wie der Aufsichtsrat selbst – trifft, um die Anliegen und
Probleme, die an uns herangetragen werden, zu diskutieren.

Bereits im November konnten wir den ersten Erfolg feiern: Ausgehend von Ralfs Initiative
beschloss der Verein, dass die diesjährige Jahreshaupt-versammlung nicht wie seit Jahren üblich
zu abendlicher Zeit an einem Werktag, sondern stattdessen an einem Sonntag Nachmittag
stattfinden wird (9. Okt. 2011). Somit können erstmals auch diejenigen Mitglieder, die nicht
direkt aus Nürnberg und Umgebung kommen, ohne einen Tag Urlaub nehmen zu müssen,
teilnehmen.
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Am 31.10.2010 war Ralf Peisl als einziges Mitglied des Aufsichtsrats bei der
Jahreshauptversammlung des Fanverbands zugegen, um sich kurz vorzustellen. Sein Grußwort
half, Berührungsängste abzubauen. Darüber hinaus fand am 25.02.2011 eine Vorstellung von
BAC auf der Bezirksversammlung vom Bezirk 7 statt.

Noch im Herbst des vergangenen Jahres richtete BAC die Homepage
http://www.clubmitglieder.com ein. Sie soll einerseits allen Interessierten über die Arbeit von
Ralf und BAC berichten, wobei er selbstverständlich aufgrund seiner
Verschwiegenheitsverpflichtung keine Interna aus dem Aufsichtsrat weitergeben darf – auch
nicht an BAC. Andererseits stellt die Homepage eine Plattform dar, über die alle Clubfans die
Möglichkeit haben, Probleme und Anliegen an Ralf heranzutragen. Inzwischen sind wir auch
über Facebook zu erreichen.

Seit der Freischaltung unserer Internetseite gingen diverse Anfragen von Fans ein, die
größtenteils momentan in Bearbeitung sind. So beklagte sich beispielsweise ein Fan über die
unsinnige Hinterlegungsgebühr, die der 1.FCN bei Heim- und Auswärtskarten berechnet. Von
anderer Seite wurde uns über einen neueingezogenen Zaun im Stadion berichtet, der aufgrund
seines Standorts ein regelrechtes Sicherheitsrisiko darstellt. Aber hierzu mehr in den
kommenden Wochen. Anfragen können je nach Art des Anliegens auch mal länger in
Bearbeitung sein, da mitunter verschiedene Absprachen nötig sind, um etwas zu erreichen, und
es teilweise auch der Kontrolle bedarf, ob die Änderung wirklich umgesetzt wurde.

Seit Anfang März 2011 ist BAC stolzer Besitzer eines eigenen Banners, um auch im Stadion
Flagge zu zeigen. Um mehr Fans zu erreichen, läuft vom 05.03. bis 10.04.2011 eine
Fanumfrage, über die durch eine Flyeraktion beim Heimspiel am 05.03.2011 gegen St. Pauli
informiert wird.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 17. März 2011, 11:42

sehr gute Sache das!
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Beitrag von „Menne“ vom 17. März 2011, 20:30

schreib mal was euch bedrückt!

Beitrag von „Preacher“ vom 18. März 2011, 10:36

Nicht Vergessen:
http://clubmitglieder.com/meinung

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 18. März 2011, 13:06

Also diese Aktion ist echt sinnvoll. Aber was da teilweise geschrieben wird... 

Beitrag von „FrankeSTG“ vom 18. März 2011, 14:22

Zitat von Zockerkönig 

Also diese Aktion ist echt sinnvoll. Aber was da teilweise geschrieben wird... 

Bier ist halt schon ein wichtiges Grundnahrungsmittel... 

Aber die Umfrage ist gut und es ist viel Übereinstimmendes zu finden (z.B. Fanartikel,
Mitgliederzahlen, Schulen/Vereine ins halbvolle Stadion zu holen, Essen/Trinken im Stadion)

Beitrag von „Sickobilly“ vom 18. März 2011, 14:26
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nun, Getränke und Essenspreise und Qualität zu beanstanden ist nicht gleich "saufen ohne
Ende aldeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeer"

Ich finde das, was ARAMAK da abliefert auch unter aller Sau.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 18. März 2011, 14:32

Zitat von FrankeSTG 

Bier ist halt schon ein wichtiges Grundnahrungsmittel... 

Aber die Umfrage ist gut und es ist viel Übereinstimmendes zu finden (z.B. Fanartikel,
Mitgliederzahlen, Schulen/Vereine ins halbvolle Stadion zu holen, Essen/Trinken im
Stadion)

Darum gehts net. Aber teilweise fragst dich schon ob sich leute darüber Informieren WO sie da
ihre Meinung schreiben und um WAS es geht. Da kommen dann Beiträge gegen UN usw.
Oder soll der Verein einen Wechselgesang zwischen NK und SK einführen? 

Es sind auch viele sehr gute Beiträge dabei!

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 18. März 2011, 14:34

Zitat von Sickobilly 

nun, Getränke und Essenspreise und Qualität zu beanstanden ist nicht gleich "saufen
ohne Ende aldeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeer"
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Ich finde das, was ARAMAK da abliefert auch unter aller Sau.

Volle Zustimmung! Ich persönlich würde gerne auch paar Bier trinken im Stadion, vorallem weil
ich zu den seltenen menschen gehören denen Kulmbacher schmeckt  aber 3,50 is mir zuviel!

Und wer sich sinnlos im Stadion zuknallt oder das will dem is eh nimmer zu helfen! Der braucht
auch net mit verbesserungsvorschlägen kommen

Beitrag von „Raeler“ vom 18. März 2011, 15:23

Gute Sache, hab gleich mal meine Meinung gepostet.

Beitrag von „Preacher“ vom 18. März 2011, 15:53

Ein Stadionbesuch soll sich jeder leisten können.

Das fängt bei den Ticketpreisen an ("kein Zwanni fürn Steher") und endet bei den Regelungen
bzw. Preisen bei Essen und Drinken.

Zu Essen und Drinken: Früher hat man sich Getränke und Essen selber mitbringen können,
heute ist das teilweise nicht mehr möglich (nur bis 0,5Tetrapack).

AUßERDEM hat Aramak zudem unverschämt teure Preise uns meist eine sehr schlechte
Qualität!
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Hier sollte und muss sich etwas ändern.

Beitrag von „dsv“ vom 21. März 2011, 13:19

Zitat von Preacher 

AUßERDEM hat Aramak zudem unverschämt teure Preise uns meist eine sehr schlechte
Qualität!
Hier sollte und muss sich etwas ändern.

Kann ich nur unterschreiben.
Hatte gehofft, dass wirklich breiter Konsumverzicht heuer eintreten würde, bei den Preisen.

Aber wenn man Samstag wieder gesehen hat, was für volle Bierbecher trotz 3,70 fürs Seidla
fliegen,
könnte man im Umkehrschluss fast sagen "zu billig noch". 

Das BAC könnte evtl. den Verein nochmals vorm nächsten Heimspiel erinnern, die Ordner und
die supertollen engagierten Beamten in zivil, blau, grün oder unsichtbar nochmals an die
Stadionordnung zu erinnern:
"Eintritt in NK nicht in Gästekleidung" gestattet....

Beitrag von „El Molotov“ vom 21. März 2011, 14:15

Zitat von 260507 

Und am Besten alle Bauern weit vorher abfangen, so nach dem Busparkplatz...
Sind doch selbst schuld wenn sie NK oder GG kaufen, die haben da nix verloren, basta.
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Naja, dann musst aber auch alle Clubfans bei Auswärtsspielen von den entsprechenden GGs
entfernen. GG ist an und für sich schon ok, NK geht natürlich nicht. Wer da rein geht bekommt
zu Recht eine auf die 12.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 21. März 2011, 14:32

Zitat von 260507 

Die GG ist mir grundsätzlich auch wurst, da der Eingang dazu aber direkt neben dem
Eingang Nordkurve ist, haben Bauern da nix verloren oder sollen über den
Gästeeingang rein oder was auch immer.
.

Sry wer Karten für die GG hat, darf auch über den GG Eingang rein. Fertig. Was die Nähe
angeht: Hier müssen eben Ordner und grüne Freunde für Trennung sorgen.
Ich finde es ansonsten gut, wenn man trotz unterschiedlicher Farben (und sicherlich
angebrachtem Gefrotzel) normal miteinander auskommen kann  Auch unter Bayern-Fans
wird es den einen oder anderen anständigen Menschen geben 

Beitrag von „Maddin“ vom 21. März 2011, 18:03

Die meisten Bauern sind doch vergleichsweise harmlos... Zwar sehr "eventorientiert," aber
dafür nicht so ein asoziales Pack wie die Kölner oder die Paulianer. (Ja, man erkennt, wer unser
Gegner ist: Die Bremer alles zivilisierte Menschen, die beim Gang ins Stadion keinen Stress
machen, sogar nett hallo sagen vs. Köln oder auch Lautern, wo zuerst mal Böller im
Messeparkhaus gezündet wurden (die kleineren Kinder, die von der Messe kamen, hat es sehr
gefreut!).

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 21. März 2011, 23:35
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mir reichts ja scho, die brut geballt auf am haufen zu sehn. da brauchts gar kein "spezielles"
verhalten mehr.

Beitrag von „Preacher“ vom 6. April 2011, 14:31

Umfrage noch bis 10.April!
http://clubmitglieder.com/meinung

Ihr seid herzlich dazu eingeladen mitzumachen!

Was gefällt Euch gut oder schlecht beim 1.FC Nürnberg?

Was soll sich ändern, was bewegt Euch, was interessiert Euch..?

Beitrag von „sillygolfer“ vom 6. April 2011, 14:44

Zitat von MaddinXY 

Die meisten Bauern sind doch vergleichsweise harmlos... Zwar sehr "eventorientiert,"
aber dafür nicht so ein asoziales Pack wie die Kölner oder die Paulianer. (Ja, man
erkennt, wer unser Gegner ist: Die Bremer alles zivilisierte Menschen, die beim Gang
ins Stadion keinen Stress machen, sogar nett hallo sagen vs. Köln oder auch Lautern,
wo zuerst mal Böller im Messeparkhaus gezündet wurden (die kleineren Kinder, die von
der Messe kamen, hat es sehr gefreut!).

seh ich allerdings auch so. ein gutes Beispiel waren für mich die HSV Fans, aufm weg zum
Stadion ein paar von denen getroffen, die das ganze WE in Nbg verbracht haben. Coole Jungs,
mit denen wir dann noch ein Biert getrunken haben...

8https://www.glubbforum.de/forum/thread/9694-b%C3%BCndnis-aktiver-clubmitglieder-bac/

http://clubmitglieder.com/meinung
https://www.glubbforum.de/forum/thread/9694-b%C3%BCndnis-aktiver-clubmitglieder-bac/


Back 2 topic: Ich find die Unfrage ne gute Sache und habe da echt Hoffnung, dass ich in
Zukunft wirklich für uns eingesetzt wird.

Beitrag von „hankkann“ vom 6. April 2011, 14:46

Zitat von Zockerkönig 

Volle Zustimmung! Ich persönlich würde gerne auch paar Bier trinken im Stadion,
vorallem weil ich zu den seltenen menschen gehören denen Kulmbacher schmeckt 
aber 3,50 is mir zuviel!

Schlußfolgerung:
Version1: Du hast diese Saison noch kein Bier im Stadion gekauft und weisst daher nicht, dass
es bereits 3,70 kostet.
Version2: Du trinkst Bier im Stadion, nimmst aber eine Preiserhöhung um 20 ct. gar nicht mehr
wahr.
2.1. Du bist bereits voll. 2.2. Dir sind die Preise eigentlich scheißegal und du jammerst nur bissl
mit.

So, etz sieh zu welche Version du nimmst um aus der Sache halbwegs ordentlich
rauszukommen. 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 11. April 2011, 09:59

Zitat von hankkann 
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Schlußfolgerung:
Version1: Du hast diese Saison noch kein Bier im Stadion gekauft und weisst daher
nicht, dass es bereits 3,70 kostet.
Version2: Du trinkst Bier im Stadion, nimmst aber eine Preiserhöhung um 20 ct. gar
nicht mehr wahr.
2.1. Du bist bereits voll. 2.2. Dir sind die Preise eigentlich scheißegal und du jammerst
nur bissl mit.

So, etz sieh zu welche Version du nimmst um aus der Sache halbwegs ordentlich
rauszukommen. 

ganz klar Version 1 

Wobei einmal hab ichs doch getan 

Beitrag von „Sickobilly“ vom 17. Mai 2011, 15:48

Hallo!

auf der Seite http://clubmitglieder.com/auswertung-der-fanumfrage erhaltet Ihr Auskunft über
die Fanumfrage, die im letzten Monat im Stadion und im Internet durchgeführt wurde.

An dieser Stelle nochmals ein ganz herzliches Dankeschön an alle, die durch Ihre Teilnahme
einen Anstoß zur Verbesserung gegeben haben. Hervorheben möchte ich an dieser Stelle, dass
nicht nur Motzerei dabei war sondern auch sehr viele konstruktive Vorschläge.

10https://www.glubbforum.de/forum/thread/9694-b%C3%BCndnis-aktiver-clubmitglieder-bac/

http://clubmitglieder.com/auswertung-der-fanumfrage
https://www.glubbforum.de/forum/thread/9694-b%C3%BCndnis-aktiver-clubmitglieder-bac/


Also Danke für Euere Teilnahme, im oben verlinkten Artikel könnt Ihr lesen, was hinter den
Kulissen getan wird, wer weiterhin Vorschläge und Anregungen anbringen will, der kann
jederzeit das Kontaktformular nutzen. Die Anfragen werden bearbeitet, aber bitte seht BAC
nach, dass die Antwort eventuell etwas dauert...

rsg

Beitrag von „schubi“ vom 17. Mai 2011, 16:21

Zitat von Sickobilly 

Hallo!

auf der Seite http://clubmitglieder.com/auswertung-der-fanumfrage erhaltet Ihr
Auskunft über die Fanumfrage, die im letzten Monat im Stadion und im Internet
durchgeführt wurde.

An dieser Stelle nochmals ein ganz herzliches Dankeschön an alle, die durch Ihre
Teilnahme einen Anstoß zur Verbesserung gegeben haben. Hervorheben möchte ich an
dieser Stelle, dass nicht nur Motzerei dabei war sondern auch sehr viele konstruktive
Vorschläge.

Also Danke für Euere Teilnahme, im oben verlinkten Artikel könnt Ihr lesen, was hinter
den Kulissen getan wird, wer weiterhin Vorschläge und Anregungen anbringen will, der
kann jederzeit das Kontaktformular nutzen. Die Anfragen werden bearbeitet, aber bitte
seht BAC nach, dass die Antwort eventuell etwas dauert...

rsg

Alles anzeigen 

hört sich doch gar nicht schlecht an, nur schade, dass man meinen Vorschlag, hinsichtlich der
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vielen alkoholbedingten Totalausfälle im Stadion, die Preisdifferenz zwischen Bier und
alkoholfreien Getränken zu erhöhen, nicht mit aufgenommen hat. Aber wahrscheinlich
deswegen weil der Vorschlag nur einmal genannt wurde.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 17. Mai 2011, 16:31

wurde er, wir haben sogar auf der letzten Sitzung genau darüber gesprochen. Das Gespräch mit
Aramark dient nicht dazu, den Bierpreis runterzusetzen, sondern die allgemeine Situation zu
durchleuchten und aufzuschlüsseln, warum die Catering-Situation derart suboptimal ist.

Das die Mehrheit der Stadiongänger nicht aus Anti-Alkoholikern besteht, sollte aber auch klar
sein 

Beitrag von „schubi“ vom 17. Mai 2011, 16:50

Zitat von Sickobilly 

wurde er, wir haben sogar auf der letzten Sitzung genau darüber gesprochen. Das
Gespräch mit Aramark dient nicht dazu, den Bierpreis runterzusetzen, sondern die
allgemeine Situation zu durchleuchten und aufzuschlüsseln, warum die Catering-
Situation derart suboptimal ist.

Das die Mehrheit der Stadiongänger nicht aus Anti-Alkoholikern besteht, sollte aber
auch klar sein 

das ist klar, aber dann braucht man sich meiner Meinung nach auch nicht großartig darüber
aufregen, dass immer wieder etliche "Alkoholleichen" im und um das Stadion herumirren oder
es wegen zu hohem Alkoholgenuss zu Gewalttätigkeiten / Straftaten kommt. Wenn ein Bier
genausoviel wie ein Spezi oder annährend soviel wie ein Wasser kostet, dann entscheiden sich
halt viele nach dem dritten Bier ein weiteres Bier anstatt einer Cola zu nehmen.
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Beitrag von „Sickobilly“ vom 17. Mai 2011, 16:58

Die Gründe für den übermäßigen Alkoholkonsum einzelner allein auf den (ohnehin hohen)
Bierpreis zu reduzieren ist etwas, mit Verlaub, etwas einfach gedacht. Viele kommen ja schon
besoffen aus dem Gärtla/BeachBar ins Stadion, und ich bezweifle, dass grade die, die schon
einige Seidla genascht haben wegen 50ct mehr oder weniger auf Cola umsteigen. Ausserdem
muss man wegen ein paar Betrunkenen nicht alle bluten lassen, indem man den Bierpreis
weiter hochsetzt.

Dennoch hast Du völlig Recht, und das ist auch unser Credo, dass alkoholfreie Getränke
(zumindest einige) deutlich billiger sein müssen als Bier. Sollte es wegen den
Sicherheitsrichtlinien nicht möglich sein, die Mitnahmeregelung (0,5l Tetra Pack) zu
entschärfen, so müssen unbedingt preiswertere Alternativen für alkoholfreie Getränke
geschaffen werden. Schon allein wegen den Familien

Beitrag von „schubi“ vom 17. Mai 2011, 17:09

Zitat von Sickobilly 

Die Gründe für den übermäßigen Alkoholkonsum einzelner allein auf den (ohnehin
hohen) Bierpreis zu reduzieren ist etwas, mit Verlaub, etwas einfach gedacht.

hab ich weder gedacht noch geschrieben 
aber das wäre eine Möglichkeit, wo man als Verein ansetzen könnte. das viele schon vor dem
Spiel vorglühen ist mir auch bewusst.
Ich fordere auch nicht, dass man den Bierpreis noch weiter erhöht (ist es eh schon verdammt
teuer) sondern dass man beispielsweise den Preis für Wasser deutlich senkt. Wäre für mich
zumindest ein Schritt in die richtige Richtung.
Aber meiner Meinung nach auch schwierig umzusetzen, wenn man einen Bierbrauer als
Sponsor hat, der auch möchte, dass sein Bier getrunken wird.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 17. Mai 2011, 17:13
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Zitat von schubi 

Ich fordere auch nicht, dass man den Bierpreis noch weiter erhöht (ist es eh schon
verdammt teuer) sondern dass man beispielsweise den Preis für Wasser deutlich senkt.
Wäre für mich zumindest ein Schritt in die richtige Richtung.
Aber meiner Meinung nach auch schwierig umzusetzen, wenn man einen Bierbrauer als
Sponsor hat, der auch möchte, dass sein Bier getrunken wird.

in dem Fall greift der zweite Teil meiner vorigen Antwort:
[

Zitat von Sickobilly 

Dennoch hast Du völlig Recht, und das ist auch unser Credo, dass alkoholfreie Getränke
(zumindest einige) deutlich billiger sein müssen als Bier. Sollte es wegen den
Sicherheitsrichtlinien nicht möglich sein, die Mitnahmeregelung (0,5l Tetra Pack) zu
entschärfen, so müssen unbedingt preiswertere Alternativen für alkoholfreie Getränke
geschaffen werden. Schon allein wegen den Familien

ich bin mir nicht sicher ob und wie Kulmbacher und Aramark an Bier oder alkfreien Getränken
mehr oder weniger verdienen. An einem Wasser ist sicherlich auch was verdient.

Beitrag von „Raeler“ vom 17. Mai 2011, 17:20

Eine Frage zu diesem Problem, wie realistisch ist es zu erwarten, dass die Preise gesenkt
und/oder besser verteilt werden, wenn man den Vergleich zu anderen Stadien bzw zu
öffentlicher Gastronomie zählt. Wenn ich bedenke, dass man dort für ein Bier auch schon an die
3€ zahlt.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 17. Mai 2011, 17:25
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Zitat von Raeler 

Eine Frage zu diesem Problem, wie realistisch ist es zu erwarten, dass die Preise
gesenkt und/oder besser verteilt werden, wenn man den Vergleich zu anderen Stadien
bzw zu öffentlicher Gastronomie zählt. Wenn ich bedenke, dass man dort für ein Bier
auch schon an die 3€ zahlt.

wie schon gesagt, es wird nicht das Ziel des Gesprächs sein, Bier für 1,50 im Stadion zu
erhalten. Uns interessiert erstmal woran es liegt, dass das Catering im gesamten so "schlecht"
ist.

An dieser Stelle muss ich auch mal anmerken: Es ist eigentlich Bullshit, jetz hier darüber zu
diskutieren und irgendwelche Prognosen abzugeben, die ja ohnehin niemand einschätzen kann.
Es fehlt im Moment einfach Fachwissen und eine Grundlage für eine (sachliche) Preisdiskussion.
Der Preis ist ja auch nur ein Aspekt.

insofern bitte ich Euch einfach abzuwarten, bis die zwei Gespräche gelaufen sind, wir werden
alle sehen, was dabei rauskommt.

Beitrag von „fanodast“ vom 17. Mai 2011, 19:19

Provokanter Vorschlag: den Max-Morlock-Stadion-Euro nicht pro Eintrittskarte, sondern pro Bier
erheben... 

Beitrag von „Stich“ vom 17. Mai 2011, 19:42

Zitat von Sickobilly 

es wird nicht das Ziel des Gesprächs sein, Bier für 1,50 im Stadion zu erhalten.
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Eben! Ziel muss es sein, es auf 99 Ct. zu bekommen. Saaaff'n ALda.

- Vorsischtshalber:  -

Beitrag von „yellow“ vom 17. Mai 2011, 19:51

schlecht beim catering ist vor allem die langsamkeit des seins.
keine vorwürfe an das personal, entweder ganz jung bzw. schon rüstige rentner.
gewinnmaximierung auf kosten der gedult von uns stadiongängern.
sehr ärgerlich!

Beitrag von „hattrick“ vom 17. Mai 2011, 20:03

Zitat von yellow 

schlecht beim catering ist vor allem die langsamkeit des seins.
keine vorwürfe an das personal, entweder ganz jung bzw. schon rüstige rentner.
gewinnmaximierung auf kosten der gedult von uns stadiongängern.
sehr ärgerlich!

Wäre auch klasse wenn die Verkäufer/-innen mal Fränkisch verstehn würden. 

Beitrag von „Hansen“ vom 17. Mai 2011, 20:07

Zitat von yellow 
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schlecht beim catering ist vor allem die langsamkeit des seins.
keine vorwürfe an das personal, entweder ganz jung bzw. schon rüstige rentner.
gewinnmaximierung auf kosten der gedult von uns stadiongängern.
sehr ärgerlich!

Auf jedenfall.
Vor allem, wenn man sich nach dem Halbzeitpfiff sofort anstellt, aber trotzdem zum
Wiederanpfiff immer noch nicht sein Getränk hat. Habe keine Lust extra früher rauszugehen,
deswegen kaufe ich mir im Stadion während des Spieles/Halbzeitpause gar nix mehr.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 17. Mai 2011, 20:11

Ich würde hier gerne mal anmerken, dass MIR das Bier im Stadion überhaupt nicht zu teuer ist.
Da ich die Kulmbacher-Brieh eh´nicht mag, kaufe ich mir auch keins. Vor dem Spiel schon. Und
nachher auch. Aber die zwei Stunden im Stadion kann ich auch ganz ohne auskommen - und
muss mich noch nicht mal dafür anstellen. 

Beitrag von „dsv“ vom 18. Mai 2011, 11:01

Vielleicht kann man auch mal die tolle Regel "Nur 2 Bier pro Mann kaufen erlaubt".
Wenn sich einer zuschütten will, kauft er halt dann bei 5 Ständen je 2 Seidla.

Und wenn sich jeder Einzelne anstellt, anstatt ein paar wenige, die für andere mitbringen,
gibt es halt noch längere Schlangen usw...

Nicht sehr wichtig und weltbewegend, aber auch so ein Mosaiksteinchen in der
Cateringdiskussion...
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Beitrag von „schubi“ vom 27. Mai 2011, 11:01

anscheinend ist die Verpflegung im Stadion doch net so schlecht, zumindest die Bratwurst:

http://www.mopo.de/sport/fussb…e-an/-/5067054/8494386/-/

Beitrag von „LionelHutz“ vom 27. Mai 2011, 11:58

Wir Franken haben hald hinsichtlich der Bratwurst höhere Ansprüche als so manche Preußen
die hald einfach nix gescheites kennen 

Beitrag von „Sickobilly“ vom 27. Mai 2011, 12:00

also wenn unserer Wurst das zweitbeste sein soll was die Stadien in Dtld zu bieten haben, dann
weiss ich auch warum ich mir schon ewig keine mehr kauf.

Beitrag von „Maggus“ vom 27. Mai 2011, 12:12

Zitat von dsv 

Vielleicht kann man auch mal die tolle Regel "Nur 2 Bier pro Mann kaufen erlaubt".
Wenn sich einer zuschütten will, kauft er halt dann bei 5 Ständen je 2 Seidla.

Und wenn sich jeder Einzelne anstellt, anstatt ein paar wenige, die für andere
mitbringen,
gibt es halt noch längere Schlangen usw...
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Nicht sehr wichtig und weltbewegend, aber auch so ein Mosaiksteinchen in der
Cateringdiskussion...

im stadion keff ich mir scho lang ka bier mehr. ...
1. wegen den unverschämten preisen
2. weils ka richtiges bier is.
3. bekommt mans im bhf oder sonst wo günstiger

Beitrag von „Stich“ vom 18. August 2011, 20:06

Liebe Glubb-Fans, an dieser Stelle wollen wir Euch ein kleines "Update” geben, was eigentlich
aus unserere großen Fan-Umfrage geworden ist.

Weiterlesen: http://clubmitglieder.com/kons…che-gesprache-mit-aramark

Beitrag von „hattrick“ vom 18. August 2011, 20:09

Zitat von Stich 

Liebe Glubb-Fans, an dieser Stelle wollen wir Euch ein kleines "Update” geben, was
eigentlich aus unserere großen Fan-Umfrage geworden ist.

Weiterlesen: http://clubmitglieder.com/kons…che-gesprache-mit-aramark

:hoch:
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Beitrag von „Raeler“ vom 18. August 2011, 20:28

Danke dafür!!

Beitrag von „Stich“ vom 22. September 2011, 23:44

Liebe Clubmitglieder,

vor einem Jahr wurde dank Eurer Unterstützung Ralf Peisl, der Kandidat des Bündnis aktiver
Clubmitglieder, in den Aufsichtsrat des 1. FC Nürnberg gewählt. Wie von uns erhofft, wird den
Anregungen und Wünschen der Fan- und Mitgliederbasis seither deutlich mehr Aufmerksamkeit
in den Entscheidungsgremien des 1. FCN geschenkt.

Mit Chris Ehrenberg  möchten wir Euch in diesem Jahr einen Kandidaten vorstellen, der
aufgrund seiner beruflichen Tätigkeit, seiner Geradlinigkeit und natürlich seines rot-schwarzen
Herzens die – aus unserer Sicht – ideale Ergänzung zum Juristen Ralf Peisl darstellt:

=> Mehr unter: http://www.clubmitglieder.com

Beitrag von „BogY“ vom 23. September 2011, 00:50

Glückwunsch zu dieser Entscheidung. Mit Ralf Peisl haben wir den perfekten Mann für
Fanbelange, sei's rechtlich oder als Bindeglied und mit Chris Ehrenberg einen Kandidaten,
welchem "Kontrolle und Beratung" absolut zuzutrauen ist und zudem, ebenfalls, aus der Basis.
Meine Stimme ist sicher. :hoch:

Beitrag von „Sickobilly“ vom 23. September 2011, 14:09
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Google+ Seite von Chris https://plus.google.com/104611509354586172961/about

Beitrag von „Menne“ vom 23. September 2011, 23:24

offen und ehrlich mehr muss man eigentlich nicht sagen!

Beitrag von „gipsy“ vom 24. September 2011, 01:21

Kann mir jemand ein paar Argumente liefern warum ich Chris auf der JHV wählen kann ???

Beitrag von „koehler“ vom 24. September 2011, 03:14

Meine Stimme hat er.
Mach auch schon Werbung bei meinen Bekannten!

Ich denke das wird was!

Beitrag von „King-Guinness“ vom 24. September 2011, 10:09

gipsy: Ja!

Guggst du:
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http://www.clubmitglieder.com/ehrenberg

Beitrag von „kargus“ vom 26. September 2011, 00:34

Jawoll, endlich (m)ein Grund auf der JHV zu erscheinen! :hoch:

Beitrag von „p.“ vom 26. September 2011, 00:49

Zitat von gipsy 

Kann mir jemand ein paar Argumente liefern warum ich Chris auf der JHV wählen kann
???

Ich werde ihn wählen weil ich dem BAC vertraue (ich kenne einzelne davon) und darauf, daß sie
sich dazu sorgsam Gedanken gemacht haben.
Das gleiche gilt für die zusätzliche Wahlempfehlung für Peter Schmitt.

Beitrag von „Danny“ vom 26. September 2011, 09:13

Zitat von gipsy 

Kann mir jemand ein paar Argumente liefern warum ich Chris auf der JHV wählen kann
???

Zitat 
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Als berufsbedingter „Zahlenmensch“ hat mich neben der sportlichen auch die
wirtschaftliche Ebene des Vereins stets interessiert. In den letzten Monaten aktiver
BAC-Vereinsarbeit und bei diversen Treffen mit Vereinsvertretern ist in mir der
Entschluss gereift, für dieses Amt zu kandidieren.

Neben den bereits erläuterten grundsätzlichen Aufgaben des Aufsichtsrates ist mir
wichtig, dass der Verein niemals den Bezug zur Basis verliert. Zukunftsorientierte
Vereinsarbeit darf nämlich nicht heißen, dass man auf halber Strecke diejenigen
zurücklässt, die diesen Verein stark gemacht haben. Dieser Verpflichtung folgend bitte
Sie ich um Ihre Stimme.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 28. September 2011, 14:37

http://yabasta.blogsport.de/20…nk-am-mittwoch-um-18-uhr/

Mittwoch 18 Uhr im Kurvenfunk unter anderem ein Interview mit dem BAC
Aufsichtsratskandidaten Chris Ehrenberg! Einschalten!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 4. Oktober 2011, 15:42

Zitat von kargus 

Jawoll, endlich (m)ein Grund auf der JHV zu erscheinen! :hoch:

Da gabs aber letztes Jahr schon nen guten Grund 

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 14. März 2012, 15:57
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Jenseits des Tellerrands - Anstosszeiten
http://clubmitglieder.com/jens…-tellerrands-anstoszeiten

Beitrag von „Kubuli“ vom 21. März 2012, 19:44

Jenseits des Tellerrands: Anstoßzeiten Teil II

Zitat 

Der zweite Teil unseres “Jenseits des Tellerrands: Anstoßzeiten“-Spezials beschäftigt
sich mit denjenigen, die besonders unter der Zerfledderung des Spieltags leiden,
nämlich den guten Seelen, die für uns die Auswärtsfahrten organisieren.

Was es für die Organisatoren von Auswärtsfahrten bedeutet, dass sie für eine Reihe
von möglichen Terminen planen müssen, haben uns Heike von den Bengerdsraddsn
und Grötschoff von den Besessenen, Königstein im Interview erzählt

http://clubmitglieder.com/jens…ellerrands-anstosszeiten2

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 23. April 2012, 09:40

Das BAC hat nun auch eine Seite bei Facebook erstellt.
https://www.facebook.com/#!/BuendnisAktiverClubmitglieder

Hinweis:
Die Gruppe von BAC wird nicht mehr aktualisiert werden.

Beitrag von „BAC“ vom 23. April 2012, 20:25
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nochmal zur Erinnerung:

Das Bündnis aktiver Clubmitglieder (BAC) hat ab sofort eine "Seite" auf facebook.

Ihr findet diese unter http://www.facebook.com/BuendnisAktiverClubmitglieder . BAC läd Euch
alle ein, sie dort mit Eurem „Gefällt mir“ zu unterstützen! Die GRUPPE, die seit längerem auf
facebook existiert wird in absehbarer Zeit geschlossen werden.

Bitte helft BAC auch indem Ihr die Adresse der neuen SEITE auf Eurer Pinnwand teilt, so dass
möglichst viele FCN Fans von Ihrer Existenz erfahren!

Vielen Dank, mit rot schwarzen Grüßen
Das Bündnis aktiver Clubmitglieder

P.S: Die Internetseite http://www.clubmitglieder.com/ ist natürlich nach wie vor verfügbar und
wird dies auch bleiben.

Beitrag von „BAC“ vom 24. April 2012, 14:34

Eier!

Zitat 

Wer kennt es nicht, das berühmte Interview, das Premiere-Reporter Jörg Dahlmann* am
01.11.2003 mit dem damaligen Bayern-Torhüter Oliver Kahn am Spielfeldrand der
Arena Auf Schalke führte? Die Münchner hatten gerade eine 2:0-Niederlage gegen
unsere Freunde vom FC Schalke 04 einstecken müssen und Dahlmann wollte wissen,
wie diese zustande gekommen sei: “Die Mannschaft hat sich nicht gewehrt, die
Mannschaft hat nicht das gezeigt, was Sie seit Wochen eingefordert haben…” Kahns
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Antwort: “Ich sag ja: Eier! Wir brauchen Eier! Sie wissen, was das heißt.”

http://clubmitglieder.com/eier

Beitrag von „hoeschler“ vom 24. April 2012, 14:41

Jawoll!

Immer drauf auf die Besatzer!

Beitrag von „Stich“ vom 9. Mai 2012, 14:15

Kleiner neuer Eintrag zum Thema "Was macht eigentlicher dieser Ehrenberg den ganzen Tag?"

=> http://clubmitglieder.com/chris-zu-gast-bei-bezirk-vi

Diese Typen, die diesen verrückten neuen Dienst namens "facebook" nutzen, können mal hier
auf den "Gefällt mir"-Knopf drücken

=> http://www.facebook.com/BuendnisAktiverClubmitglieder

Beitrag von „Stich“ vom 3. Juni 2012, 17:14
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Das BAC hat ein kleines Interview mit Michael Sporrer, dem Chef des allseits bekannten Vereins
Hilfe für Anja geführt:

=> http://clubmitglieder.com/hilfefueranja

Viel Spaß beim Lesen!

Beitrag von „BAC“ vom 12. Juni 2012, 19:13

ein sehr schönes Interview mit dem Buchautor Matt Bazell

Zitat 

Ein Interview zur Lage der Fankultur in England

Gestern hatte die Nationalmannschaft Englands ihr erstes Spiel bei der diesjährigen
Europameisterschaft. Zur Situation der britischen Fans hat Matthew Bazell, Anhänger
des FC Arsenal, 2008 ein Buch mit dem Titel Theatre of Silence: The Lost Soul of
Football geschrieben. Dieses ist inzwischen in der zweiten Auflage (2011) erschienen.
Auch eine deutsschsprachige Ausgabe ist seit vorletztem Jahr erhältlich (Titel: The
people’s game? Ein Buch gegen den modernen Fußball).

Anfang Mai hatten wir die Gelegenheit mit dem Autor Matthew Bazell ein Interview zu
führen. Für die Vermittlung und für die Hilfe bei der Übersetzung bedanken wir uns bei
Henning von Matthews deutschem Verlag (Trolsen in Quickborn). Viel Spaß beim Lesen!

http://clubmitglieder.com/the-peoples-game#more-879
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und bitte nicht das liken auf FB vergessen

https://www.facebook.com/BuendnisAktiverClubmitglieder

Beitrag von „BAC“ vom 7. August 2012, 22:48

Zitat 

Liebe Clubfans,

auch das BAC unterstützt den Micha bei seinem Kampf gegen den Krebs!

Am Samstag, den 11. August habt Ihr von 15 bis 19 Uhr die Möglichkeit Euch typisieren
zu lassen.

Näheres unter

http://clubmitglieder.com/jens…tellerrands-kampfen-micha

auch auf Facebook

https://www.facebook.com/BuendnisAktiverClubmitglieder

Danke an die Hilfe für Anja e.V., die am Samstag wieder die Typisierung vornehmen.
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http://hilfe-fuer-anja.de/cgi-bin/news.cgi

Beitrag von „BAC“ vom 15. August 2012, 20:08

neues vom BAC

Zitat 

Der Stadionbesuch(er) als Sicherheitsrisiko – Stellungnahme zu einer
unsinnigen Diskussion

http://clubmitglieder.com/der-…her-als-sicherheitsrisiko

übrigens, dieser Thread ist nicht nur zur Info, ihr dürft hier auch diskutieren

Beitrag von „jofcn“ vom 15. August 2012, 20:28

*unterschreib*

Beitrag von „Menne“ vom 27. August 2012, 14:00
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http://clubmitglieder.com/jens…lerrands-auktion-fur-mich

Jenseits des Tellerrands: Auktion für Micha!

Beitrag von „BAC“ vom 28. August 2012, 12:58

Zitat 

Neue Torhymne oder gut gemeint ist noch lange nicht gut gemacht

http://clubmitglieder.com/neue…h-lange-nicht-gut-gemacht

Beitrag von „BAC“ vom 2. September 2012, 16:59

Wir möchten nochmals auf die 3 Ebay-Auktionen zu Gunsten des krebskranken Michas
hinweisen!

http://clubmitglieder.com/erinnerung-auktion-fur-micha

Beitrag von „BAC“ vom 3. September 2012, 08:58

Ein Artikel zur kommenden JHV:
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http://clubmitglieder.com/satzungsoptimierung-zur-jhv-2012

Beitrag von „Menne“ vom 23. September 2012, 15:43

http://clubmitglieder.com/tickettauschborsen-statt-abzocker

Tickettauschbörsen statt Abzocker

Beitrag von „BAC“ vom 23. September 2012, 15:57

Ein Interview mit den Machern der eherenamtlich geführten Tickettauschbörsen:

http://clubmitglieder.com/tickettauschborsen-statt-abzocker

besucht uns auch auf Facebook unter
https://www.facebook.com/BuendnisAktiverClubmitglieder

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 5. Oktober 2012, 10:54

Hallo Glubberer,
Aufsichtsrat Chris Ehrenberg, der sich im Kampf gegen rechts engagiert, war bei der
Schwarzacher Bürgerinitiative und hat dem Glubbfan Ursula Eisenhut ein Trikot von Timo
Gebhardt überreicht.
Timo hat das Trikot am 3. Spieltag im Rahmen der Integrationskampagne “Geh Deinen Weg”
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getragen.

http://clubmitglieder.com/club…ur-den-kampf-gegen-rechts

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 5. Oktober 2012, 18:07

Liebe Mitglieder des 1. FC Nürnberg,

aufgrund der vielen Anfragen beim BAC zu einer von vielen Fans erkannten und vermeintlich
„intern“ beschlossenen Änderungen der Farben des FCN-Wappens nehmen wir wie folgt
Stellung.

http://clubmitglieder.com/des-kaisers-neue-kleider

Beitrag von „El Molotov“ vom 5. Oktober 2012, 18:13

Als ob der Club nicht wichtigere Problem hätte als nen einheitlichen Farbton. Im Prinzip hat der
Club doch nur darauf hingewiesen statt irgendeinen Rotton zu nehmen einen einheitlichen
Rotton zu verwenden. Bei jeder Kleinigkeit muss man jetzt die Fans auch nicht einbinden. Es
geht hier ja nicht um ne Änderung des Logos (so wie es die Westvorstadt gefühlt alle 2 Jahre
vollzieht), sondern um einen einheitlichen Farbton. Ich versteh die Aufregung nicht. Und das
schreibe ich als ausgesprochener Unterstützer des BAC!

Beitrag von „Sickobilly“ vom 25. Oktober 2012, 14:22

Zitat von Stich 
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Auch unser FCN mag das Konzept nicht:

Weiterlesen: http://clubmitglieder.com/dfb-…-sicheres-stadionerlebnis

Beitrag von „Maddin“ vom 25. Oktober 2012, 20:04

Zitat von El Molotov 

Als ob der Club nicht wichtigere Problem hätte als nen einheitlichen Farbton. Im Prinzip
hat der Club doch nur darauf hingewiesen statt irgendeinen Rotton zu nehmen einen
einheitlichen Rotton zu verwenden. Bei jeder Kleinigkeit muss man jetzt die Fans auch
nicht einbinden. Es geht hier ja nicht um ne Änderung des Logos (so wie es die
Westvorstadt gefühlt alle 2 Jahre vollzieht), sondern um einen einheitlichen Farbton. Ich
versteh die Aufregung nicht. Und das schreibe ich als ausgesprochener Unterstützer
des BAC!

Das BAC hat nur auf Anfragen reagiert, und da es diese nunmal gab, war es doch ein schöner
Zug, dass man sich geäußert hat.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 7. November 2012, 19:26

http://clubmitglieder.com/fcn-verzichtet-auf-die-torhymne

Code
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TOR! – die pure Extase
endlich war es einmal wieder soweit. Nach über 300 Minuten ohne Tor für den Club in Nürnberg versenkte Timo Gebhart am vergangenen Samstag das Runde im Eckigen und beendete unsere schier unendliche Durststrecke. Die Nordkurve brach aus wie ein Vulkan!

Umso lobenswerter ist es, dass der FCN nun endlich zur Einsicht gekommen zu sein scheint, was die Beschallung der Kurve angeht. Die Fans bekamen diese Sekunden nach dem Tor für sich, um ihre Emotionen ausleben zu können – ganz ohne nervige Disco aus den Boxen! Auch nach Spielende wurde erst einmal der Jubel der Fans respektiert und diesem Zeit gelassen, bevor man die Legende abspielte.

Fantastisch! Wir sind unheimlich froh über diesen großartigen Fortschritt und wünschen uns zusammen mit der ganzen Nordkurve, dass dies in Nürnberg Brauch wird!

Danke 1. FC Nürnberg!!

Alles anzeigen

Beitrag von „BAC“ vom 21. November 2012, 21:27

Zitat 

Liebe Glubberer,

auch im Derbyfieber und Hick-Hack über Innenstadtbetretungsverbote sollen die
Kampagnen gegen das Konzept „Sicheres Stadionerlebnis“‘ nicht vollkommen in den
Hintergrund treten.

http://clubmitglieder.com/wir-fuhlen-uns-sicher

Beitrag von „Menne“ vom 7. Dezember 2012, 18:15

http://clubmitglieder.com/erstes-jour-fixe-mit-dem-verein

erstes-jour-fixe-mit-dem-verein
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Beitrag von „Menne“ vom 13. Februar 2013, 13:20

http://clubmitglieder.com/ausw…liegt-viel-arbeit-vor-uns

Es liegt viel Arbeit vor uns!

Beitrag von „Sickobilly“ vom 22. Februar 2013, 11:17

BAC hat die DFL interviewt. LESENSWERT

http://clubmitglieder.com/inte…aftsfuhrer-andreas-rettig

Beitrag von „Tobi“ vom 22. Februar 2013, 12:08

Zitat von Sickobilly 

BAC hat die DFL interviewt. LESENSWERT

http://clubmitglieder.com/inte…aftsfuhrer-andreas-rettig

Danke für den Tipp. Hab auch gleich mal den Newsletter von BAC abonniert. 

Beitrag von „Stich“ vom 22. Februar 2013, 13:18
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Zitat von Tobi 

Danke für den Tipp. Hab auch gleich mal den Newsletter von BAC abonniert. 

Ach nööö, dann muss man den ja wieder pflegen   Besser als der Newsletter: Bei
Facebook folgen.

Beitrag von „Tobi“ vom 22. Februar 2013, 13:42

Zitat von Stich 

Ach nööö, dann muss man den ja wieder pflegen   Besser als der Newsletter: Bei
Facebook folgen.

Stimmt, das ist natürlich auch eine Möglichkeit. 

Beitrag von „BAC“ vom 27. Februar 2013, 22:26

das BAC mit einem Interview mit Philipp Markhart von ProFans:

Zitat 

Wie wichtig ist es, dass sich auch die Fans zu Interessengemeinschaften
zusammenschließen?
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Wie wichtig Interessensgemeinschaften sind, hat meiner Meinung nach das
Aktionsbündnis 12:12 verdeutlicht.

Wenn alle an einem Strang ziehen und ihre Kräfte bündeln, dann sind die
Verantwortlichen zum Handeln gezwungen. Das ist meines Erachtens auch die
Quintessenz aus den Protesten.

http://clubmitglieder.com/ein-interview-mit-profans

https://www.facebook.com/BuendnisAktiverClubmitglieder

Beitrag von „Stich“ vom 7. Mai 2013, 00:10

Interview mit Hansi Küpper

Zitat 

Wenn es in den letzten Monaten einen Medienschaffenden gab, der uns Fans im
Zusammenhang mit den Themen “Moderner Fußball” und “Sicherheitskonzept” positiv
aufgefallen ist, dann war das sicher der Radio- und Fernsehkommentator Hansi
Küpper. Wir hatten das Glück und die Freude, mit ihm ein langes Interview führen zu
dürfen, das wir Euch in den nächsten Wochen in drei Teilen auf unserer Seite
präsentieren wollen.

=> http://www.facebook.com/BuendnisAktiverClubmitglieder (man freut sich über einen
Daumen hoch  )

=> http://clubmitglieder.com/kupperinterview-teil-1
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Beitrag von „jofcn“ vom 7. Mai 2013, 00:18

MEGA-BEITRAG!

http://clubmitglieder.com/kupperinterview-teil-1

Beitrag von „FCNseit1900“ vom 7. Mai 2013, 17:11

Gutes Interview. Sympathischer Typ :hoch:

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 7. Mai 2013, 17:17

Zitat von FCNseit1900 

Gutes Interview. Sympathischer Typ :hoch:

Dann sei mal auf Teil II und III gespannt 

Beitrag von „Weggla“ vom 7. Mai 2013, 19:32

Wunderbares Interview!

Freu mich schon auf die beiden weiteren Teile. 
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Beitrag von „LongWater“ vom 7. Mai 2013, 22:39

Respekt! Schade dass die meisten Fußball-journalisten zu den genannten "Realisten" gehören,
und nicht wie er echte Fußballfans sind.

Beitrag von „Stich“ vom 17. Mai 2013, 17:04

Liebe Clubfans,

im zweiten Teil des Interviews mit Hansi Küpper geht es um den “Modernen Fußball”: Hansi
betrachtet u. a. die Verhältnisse in Deutschland und England, spricht über die Marktmacht der
Scheichs, Konzerne und Milliadäre und über die Wichtigkeit der 50+1-Regel. Wir wünschen
abermals viel Spaß beim Lesen.

=> http://clubmitglieder.com/kupperinterview-teil-2
=> https://www.facebook.com/BuendnisAktiverClubmitglieder (Man freut sich auch hier über
einen :hoch: )

Beitrag von „Stich“ vom 30. Mai 2013, 15:58

Liebe Clubfans,

an dieser Stelle präsentieren wir Euch den dritten und letzten Teil unseres ausführlichen
Interviews mit Hansi Küpper. Diesmal sprechen wir u. a. über das Sicherheitskonzept der DFL
und über den Einfluss der Fans auf Fußballfunktionärsebene. Außerdem wendet sich der Hansi
mit einem Appell an Euch.
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Im Anschluss an das eigentliche Interview haben wir mit dem Hansi noch über die einige andere
Dinge gesprochen. Dabei kam die Sprache auch auf die Thematik “Investoren im Fußball“. Den
Gedankengang, den der Hansi hierbei geäußert hat, fanden wir so außergewöhnlich, dass wir
ihn Euch ebenfalls noch präsentieren wollen. In diesem Sinne, viel Spaß beim Lesen!

=> https://www.facebook.com/BuendnisAktiverClubmitglieder
=> http://clubmitglieder.com/kupperinterview-teil-3

Beitrag von „Foyer“ vom 30. Mai 2013, 16:18

Zitat von 260507 

Mit Bauern an einem Derbytag auskommen? 
Meiner Meinung nach gibt es zwei Möglichkeiten:
- Hohe Polizeipräsenz, die alle Bauernfans weit vor der NK aussortiert
- Überhaupt keine Präsenz, das klärt sich dann auch so 

Nicht zu vergessen Steuerfahnder

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 23. Juli 2013, 21:07

Infos zum Spiel in Leeds:

http://clubmitglieder.com/willkommen-in-leeds

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 26. Juli 2013, 14:34
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Das BAC ist auch auf der Saisoneröffnung des 1.FC Nürnberg vertreten

http://clubmitglieder.com/saisoneroffnung

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 30. August 2013, 20:02

Farbenlehre des 1. FC Nürnberg: Weshalb wird die Satzung missachtet?
http://clubmitglieder.com/die-farbenlehre-des-1-fc-nuernberg

Beitrag von „BAC“ vom 9. September 2013, 22:59

Hallo Glubberer,

das BAC hat in einem Leserbrief zu dem Thema Stadioninnenraumkomplettüberwachung
Stellung genommen.

Der Leserbrief wurde leider nicht veröffentlicht, wir möchten ihn Euch aber nicht vorenthalten:

http://clubmitglieder.com/leserbrief-zur-kamera-ueberwachung

https://www.facebook.com/BuendnisAktiverClubmitglieder
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